

EL CARIBE: DE COLONIA A REPÚBLICA

Hace ahora 50 años, a finales de 1944, veía la luz el primer número del Anuario de Estudios Americanos, que desde entonces, y sin interrupción, ha venido recogiendo las aportaciones de destacados especialistas de todo el mundo en el campo americanista.

Hoy, después de tanto tiempo, queremos celebrar este cincuentenario rindiendo homenaje a todas aquellas personas que han colaborado a que la revista siga viva. Y pensamos que la mejor manera de hacerlo es dedicarles este volumen monográfico sobre el Caribe, por ser este un campo de especialización al que la Escuela de Estudios Hispano-Americanos del CSIC, la cuna de la revista, ha dedicado gran parte de sus investigaciones en estos años. A todos ellos, gracias.

EL CONSEJO DE REDACCIÓN